

Urs Borner, Projektleiter, Baubereich 3, Stampfenbachstrasse 110, 8090 Zürich Telefon 043 259 29 01, Mail urs.borner@bd.zh.ch, www.hochbauamt.zh.ch

Zürich, im September 2015

Umbau des Bildungszentrums Uster und Neubau der Kantonsschule Uster – Beginn der Erdsondenbohrungen

Sehr geehrte Anwohnerinnen und Anwohner

Es ist uns ein Anliegen, Sie als Nachbarn zeitnah über die nächsten Schritte des Bauvorhabens «Umbau des Bildungszentrums Uster und Neubau der Kantonsschule Uster» zu informieren.

Im Rahmen der Bauarbeiten werden 30 Erdsondenbohrungen zur Erstellung der künftigen Erdwärmeleitung im Bereich des heutigen Sportplatzes vorgenommen.

Die dafür notwendigen Erdarbeiten sind ab 25. September 2015 und die Bohrarbeiten ab dem 5. Oktober 2015 geplant. Diese Bauarbeiten dauern voraussichtlich bis Ende Jahr. Die Fertigstellung ist vor Weihnachten geplant.

Bei der Ausführung dieser Bauarbeiten ist ein gewisser Lärm und Baustellenverkehr leider nicht zu vermeiden. Wir sind aber bemüht, die lärmintensiven Arbeiten nach Möglichkeit gebündelt auszuführen und die Immissionen so gering wie möglich zu halten und allfällige Behinderungen für Anwohner durch den Baustellenverkehr, so gut es geht, zu minimieren. Die bestehende Fusswegverbindung zwischen Berufsschulstrasse und Quellenweg sowie der Aussensportplatz wird mit Beginn der Bauarbeiten aufgehoben.

Wir danken für Ihre Kenntnisnahme und Ihr Verständnis. Bei Fragen steht Ihnen der Projektleiter, Urs Borner, gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

BaudirektionHochbauamt
Urs Borner
Projektleiter

Berufsfachschule Uster

Hanspeter Schneider Beauftragter des Rektors Kantonsschule Uster

Patrick Ehrismann Rektor





Situationsplan

